

LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15^e édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Solenn et Gabrielle

Roman : *Secret du phare oublié* – Karine Guiton

Sujet : Un jour que Mélina et Eolin jouent dans la clairière de PP avec les Gloutounes, ils font une étrange découverte enterrée au pied d'un pin. Quelle nouvelle surprise leur réserve le Bois des Pirates ?

Le mystérieux trésor

Alors que Mélina et Eolin jouent, dans la clairière de PP, ils viennent se reposer sous un pin.

- J'ai mal au dos et il fait super chaud ! Aïe, il y a quelque chose qui me gêne ! Zut, je vais devoir creuser ! Oh non, j'ai les mains toute sales !

Eolin tombe dans un trou.

- Haaaa il fait tout noir. Je suis dans un trou ! Mélina viens voir, j'ai trouvé les cousins des Gloutounes. Ils s'appellent les Poilunes.

- J'arrive, Attention je saute ! dit Mélina.

- Aaaaah aaah ! Des intrus ! Amenez-les au chef. Dit un des Poilunes.

Le chef prend alors la parole.

- Du calme, les Poilunes, les Gloutounes sont nos amis ! Poilunes, apportez-moi ces enfants ! Vu que vous connaissez nos cousins, où habitent-ils ?

Eolin lui répond timidement.

- Juste en haut. Vous êtes dans un trou.

Ah bon, dit le chef, Vous en êtes sûrs ?

- Oui. Je peux vous le prouver, dit Mélina, avec assurance, en se tournant vers le trou en haut.

-Viens, Ventouplume, crie-t-elle.

Ventouplume saute prudemment dans le trou et regarde autour de lui.

- Mais, Mais, vous êtes mes cousins, où étiez-vous passés ? dit le Gloutoune d'un air étonné.

Le chef des Poilunes prend alors la parole.

- Nous sommes tombés dans ce trou par accident, il y a longtemps et nous n'arrivons plus à en sortir.

J'ai une idée, dit Mélina, nous allons sortir tous ensemble de ce trou grâce aux autres Gloutounes. Si on les appelle, ils peuvent nous aider en nous tirant de là avec une corde.

Oui, sortons de ce trou maudit, disent les Poilunes.

Les enfants, le Gloutoune et les Poilunes se mettent alors à appeler dans la langue des Gloutounes.

Mélina dit :

- Maintenant qu'il y a une corde, nous pouvons sortir >.

Tout le monde grimpe à la corde.

Mélina dit « Maintenant que tout le monde est sorti du trou...

Eolin la coupe et demande « Comment êtes-vous arrivés dans le bois des pirates ?

Les Poilunes parlent tous en même temps : « Nous étions à la recherche d'un trésor. »

-Mais quel trésor ? , dit Eolin.

- Le trésor qui est enterré au pied d'un pin et que nous n'avons jamais trouvé... Est-ce-que vous pourriez nous aider à trouver le trésor ?

- Oh, oui avec plaisir !! disent les enfants.

- Alors allons vite chercher le trésor, disent les Poilunes en courant dans la forêt.

Les enfants demandent alors comment reconnaître le pin, car il y en a plein.

Les Poilunes disent : « Nous avons des détecteurs de trésors ! Mais ils ne marchent plus...

- Ça, c'est embêtant, remarque Mélina.

Le chef des Poilunes s'écrie : « Mais, j'avais oublié !!! Le détecteur de trésors ne fonctionne qu'avec les Arkélya !

Un des Poilunes dit doucement : « Le chef oublie beaucoup de choses... Je pense que c'est avec l'âge (il est très vieux) ... »

Mélina dit : Maintenant allons chercher les Arkélya.

Un peu plus tard... Mélina et Eolin reviennent avec les Arkélya. Et voilà les Poilunes qui mettent les Arkélya dans les détecteurs.

Ça y est, disent-ils, les détecteurs marchent enfin ! »

Le chef des Poilunes dit : « On va aller chercher avec les détecteurs au pied du pin aux branches tordues...

Mélina dit : « Oh, le détecteur a détecté quelque chose...

Le chef ordonne de creuser à l'endroit où le détecteur a vibré...

Quelques minutes plus tard, ils ont déterré le trésor.

Ventouplume ouvre le coffre et trouve 100,000 kilos de chocolat.

Waouh !!! disent-ils tous ensemble!

FIN